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１ 避難所について 

 (1) 空調設備など１次避難所の環境を改善し、長期間にわたり避難

している被災者を守るべきと考えるがどうか。 

 (2) １．５次避難所に避難している高齢者に対し、どのような対応

を行っているのか。 

 

２ みなし仮設住宅入居者に対する生活家電の提供について 

   生活家電の支援対象を洗濯機、冷蔵庫、テレビの３点に限定す

るのではなく、家財道具などにも拡大するなど、被災者に寄り添

うべきと考えるがどうか。  

 

３ 仮設住宅について 

   震災前の住環境を少しでも取り戻せるよう、被災者の敷地内な

どに仮設住宅を建設してはどうか。 

 

４ 公費解体について 

   相続手続きが終わっていない家屋の公費解体について、相続人

の代表者の手続きのみで進められるようにすべきと考えるがどう

か、司法書士や弁護士等の専門家による相談窓口の設置に対する

所見と併せて聞く。 

 

５ 災害廃棄物の処理について 

 (1) 被災家屋の解体・撤去の本格化に向け、今後、国や県が中心と

なって自治体間の調整を図り、災害ごみの仮置き場を増設してい

く必要があると考えるがどうか。 

 (2) 災害廃棄物の早期処理が再建のスピードを進め、復旧・復興の

要になると考えるがどうか。 

 (3) 職場の被災等により離職した被災者を災害廃棄物処理の作業員

として、雇用する取り組みを取り入れてはどうか。 

 (4) 建物の解体時におけるアスベスト対策について聞く。 
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６ 液状化現象について 

   被災者に寄り添った支援が必要と思うが、県の取り組みを聞く。 

 

７ 福祉施設の被災について 

   介護職員の離職者が増加しており、雇用調整助成金を活用する

など、早急な対策が必要と考えるがどうか。 

 

８ 災害関連死について 

   人災による関連死ゼロを目指した対応をしてほしいと思うが、

所見を聞く。 

 

９ ６市町を対象とした一律５万円の義援金配分について 

   ６市町だけではなく、大きな被害を受けている被災者に対して、

小出しにせず、しっかりと早く配分すべきと思うがどうか。 

 

10 農地、農道について 

   営農の再開に支障を来たさないよう、農地や水利施設、農道の

復旧を早期に進めるなど、万全の対応をしてほしいがどうか。 

 

11 被災者への情報提供について 

   ２次避難所を訪問し、大事な情報を適時適切に伝えるなど、広

報の仕方について、被災者の不安を取り除くためにも、さらに踏

み込んだ対応が必要と思うがどうか。 

 

12 創造的復興について 

 (1) 復興基金についての所見を聞く。 

 (2) 各被災自治体が創造的復興に向けたまちづくりを進めていくた

め、アドバイザー等の人的支援が必要と思うがどうか。 
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